
Ratsherr Huth führt aus, dass seine Fraktion aufgrund des begrenzten Zeitraums zur Antragstellung darum 
bitte, von einer Verweisung in die Fachausschüsse abzusehen und bereits in der heutigen Sitzung einen 
entsprechenden Beschluss zu fassen. 
 
Bürgermeister Raetz bittet die UWG-Fraktion um einen entsprechenden Vorschlag für Eigenmittel und zur 
Deckung der Folgekosten. 
 
Ratsherr Logemann äußert sich zuversichtlich, dass noch weitere Fördermittel bereitgestellt werden. 
Grundsätzlich unterstütze seine Fraktion den Bau von E-Ladestationen und bitte die Verwaltung, in einer 
Vorlage für den entsprechenden Ausschuss Stellung zu nehmen. 
 
Nach kurzer Diskussion zieht Ratsherr Huth den Antrag der UWG-Fraktion zurück. 


